



Perles de Sagesse

publiées par le Phare du Sommet

Vol. 18, n° 34

Saint-Germain

le 24 août 1975

Choisissez d'être qui vous êtes réellement

À vous qui voudriez avoir un aperçu de la gloire du Sommet,

Y-a-t-il une autre voie ? Y-a-t-il un autre choix ? Y-a-t-il une autre décision à prendre que celle de choisir le sentier de la liberté ? Tout autre choix représente une servitude, un pas en arrière, l'anéantissement du soi.

Que veut dire vraiment choisir la liberté ? Cela veut dire libérer les électrons de votre corps et de votre conscience pour qu'ils s'écoulent avec le feu de la liberté. Cela signifie permettre à l'électron de choisir le sentier de la liberté et non pas le soumettre à l'esclavage d'une conscience limitée, d'un modèle limité. Cela veut dire libérer la conscience que vous avez de vous-même pour pouvoir être conscient du « moi » comme ayant le potentiel de l'Infini.

On enseigne aux enfants la voie du Grand Moi et du petit moi. Ils savent toujours qui agit et ce qui est en cause, un certain auteur a même écrit des histoires pour les enfants intitulé *Le Petit Moi et le Grand Moi*. Choisir le sentier de la liberté ne se fait pas une fois pour toute. C'est un choix de tous les jours qui consiste à laisser la place au Grand Moi et à empêcher le petit moi de se mettre en travers de la route.

Pour vous préparer à la venue de l'Être christique intérieur, vous devez être un Jean Baptiste préparant la voie de la liberté pour l'avatar de cette époque. Lorsque vous permettez à l'amour de s'écouler à travers votre cœur, votre esprit et votre âme, lorsque vous réprimez consciemment la propension humaine à haïr, à ne pas aimer, à se disputer, à déranger, c'est que vous avez consciemment choisi le sentier de la liberté, que vous avez nettoyé le flux de la conscience pour que les feux de l'Esprit Saint puissent creuser des rivières d'énergie cristalline provenant de la grande Source de la vie et fusionnant en vous des soleils miniatures, des atomes et des molécules d'énergie tourbillonnante qui soutiennent l'élan de la conscience cosmique de liberté.

Lorsque vous choisissez de donner libre cours à des énergies incontrôlées, aux discours des esprits mauvais qui profèrent des malédictions à chaque respiration – utilisant, bien entendu, le souffle de l'Esprit Saint – vous choisissez la voie de l'esclavage. Et si vous choisissez cette voie, un chemin bourbeux dans les marécages de la vie, un jour vous lèverez les yeux et vous verrez les pèlerins gravissant la montagne sur le sentier en spirale de la liberté et vous souhaiterez, vous aussi, avoir entrepris ce voyage dans la lumière du soleil.

Certains ont tourné le dos au sentier de la liberté par manque d'autodiscipline et pourtant ils ont décidé de profiter des fruits de la liberté. Jésus a parlé d'eux lorsqu'il a dit, « Le royaume des cieux souffre de violence, et les violents l'ont pris de force¹. » N'ayez crainte, ils ne garderont pas leurs gains mal acquis. Comme le canard, le chat et le chien qui ont refusé d'aider la petite poule rouge à planter le blé, à le couper et à le battre, à l'amener au moulin pour être moulu en farine et en faire du pain, ils seront là lorsque le bon pain de la Mère Divine sera sur la table, mais ils seront renvoyés.

Si vous voulez obtenir la récompense du sentier de la liberté, vous devez comprendre qu'il y a un processus pour ce faire, un processus très naturel comme celui de la transformation du blé ou du pétrissage de la pâte – les cycles de la vie elle-même. L'ingrédient essentiel est toujours l'individu et son labeur sacré. Le processus est l'alchimie de Dieu se façonnant et se refaçonnant lui-même en vous. C'est le rituel du feu sacré bien connu des prêtres et des prêtresses du septième rayon et de ceux qui font partie de l'ordre ancien de Melchisédech, qui était sans père, sans mère, dont les jours étaient sans commencement ni fin². En vérité, le rituel de la vie et celui des âmes descendant du ciel vers la terre et y remontant suit la loi des cycles du cosmos et ces cycles sont perpétuels et font partie du symbole de l'Infini.

Le sentier de la liberté est passionnant ! Pour pouvoir y entrer, vous devez vous préparer, vous devez entraîner les ligaments de l'esprit et étirer les muscles du corps de désir. Car chaque jour, vous êtes tenus d'avoir un plus grand afflux de liberté, de contenir encore plus d'essence de l'Esprit Saint. Le progrès est à l'ordre du jour sur le sentier de la liberté. Le pionnier ne tolère pas la stagnation. « En avant vers la victoire ! » – sont des mots qui se répercutent sur la montagne tel un claquement de fouet alors que les disciples marchent en file indienne d'une cavité rocheuse à l'autre, d'une initiation à l'autre. Le sentier de la liberté! D'un pas à l'autre, on choisit de contempler Dieu dans la montagne la plus éloignée que l'on peut apercevoir et dans les pétales d'une fleur sauvage que l'on cueille dans l'anfractuosité d'un rocher. Et pas à pas, vous faites taire les vociférations et les cris qui retentissent des plaines en contrebas.

Les envieux, les pervers, sont furieux contre vous de vous être séparés d'eux, de les avoir laissés derrière, de voir que vous prenez plaisir à ce qui semble être un voyage ardu et sans gratification. Ils lancent leurs missiles de conscience ténébreuse. Ils hypnotiseraient même les âmes des enfants de la lumière s'ils le pouvaient, mais ils ne peuvent atteindre l'exaltation de ceux qui ont entrevu la gloire du sommet.

Je voudrais maintenant vous amener en conscience, tandis que vous méditez sur mes paroles, en ce lieu des Rocheuses aux sommets enneigés là où le feu de Dieu peut être aperçu par les disciples accompagnés d'un maître ascensionné. Je voudrais vous offrir le

point de vue du saint des saints pour que vous ayez un aperçu du but. Et une fois que vous aurez capté la vision et y serez ancrés, qu'elle aura enflammé votre âme, vous ne reviendrez jamais plus en arrière, vous ne considèrerez plus jamais le chemin de la servitude.

Oui, entrevoir le feu infini fera dissoudre toute peur, toute hésitation ; et avec la vision, vous prendrez rapidement votre décision. Alors, vous verrez avec quelle vitesse vous pouvez vous débarrasser des accessoires de la vie mortelle. Et ces babioles et pacotilles futiles jadis si précieuses, vous les jetterez dans la flamme.

Et petit à petit, si je connais mes disciples, vous viendrez demander aux Seigneurs du karma « Est-ce que je ne pourrais pas transmuier mon karma tout d'un coup ? Ne pourriez-vous pas me le remettre aujourd'hui afin que je puisse me débarrasser de ce fardeau et que mon âme prenne son envol vers la montagne – tout droit au sommet – la montagne sacrée de Dieu ? » Et vous entendrez les Seigneurs du karma vous répondre : « Rome ne s'est pas bâtie en un jour. Retourne et pose les bases de la pyramide de ta vie, pierre après pierre, ligne après ligne ; et sois heureux des jugements justes de la loi. 'À chaque jour suffit sa peine'⁵ ».

Sachez donc, ô mes disciples, que chaque jour la plus grande occasion de vaincre vous sera donné si vous choisissez le sentier de la liberté et si vous consacrez la flamme sur l'autel de votre cœur à l'illumination de l'humanité, à la guérison des nations par la flamme d'amour, à la correction de toute injustice grâce à l'alignement volontaire des électrons de Dieu avec le modèle intérieur de leur destin ardent. En faisant cela et bien davantage, vous intensifierez le sentier de la liberté qui deviendra votre sentier personnel de salut.

Le sentier de la liberté, c'est la façon d'utiliser correctement l'énergie de Dieu et les chakras pour que cette énergie puisse circuler. Considérez alors comment – cœur, tête et main – vous pouvez manifester la trinité de Dieu.

Consacrez ces mains que Dieu a créées à être les instruments de bénédiction et de guérison, à servir et à créer de la beauté dans la forme. Faites que les chakras dans vos mains anoblissent la vie et galvanisent la flamme de pureté chez tous ceux que vous rencontrez. Soyez un incendie en serrant la main du chercheur sur le sentier et transmettez la fermeté de la loi et la confiance qui vient du trône de Dieu Tout-Puissant. Puis, prononcez les mots « Tout va bien ! » et voyez comment la vie en manifestation dans cette âme répondra à la parole calme et à la parole de plénitude. « Tout va bien ! »

Consacrez vos mains chaque jour par la prière et voyez comment Dieu utilisera ces mains pour créer la merveille des merveilles à l'époque présente. Et faites que le feu du cœur transmette l'amour du Père et de la Mère, la sagesse d'Alpha et d'Oméga et le pouvoir de Dieu Tout-Puissant. Lorsque vous entrez dans une maison, faites qu'elle soit éclairée par le soleil de votre cœur. Si vous y trouvez de l'obscurité et l'odeur de désincarnés, faites que l'ardent soleil de justice rayonnant sur l'autel de votre cœur chasse les ténèbres, les froides vibrations des entités astrales. Faites qu'elles s'enfuient en entendant vos pas sur le seuil !

Et lorsque vous entrez, faites que l'esprit de Dieu, élevé en vous par le pouvoir du bâton d'Aaron⁴, embrase toutes les personnes de la maison de leur plan divin, de la sagesse de la Mère. Laissez-les croire, s'ils le veulent, que leurs idées sont originales. Car vous en

connaîtrez l'origine dans l'esprit de Dieu et vous saurez que, par l'alchimie du septième rayon, vous avez été l'instrument du passage de la lumière aujourd'hui – cœur, tête et main – pour ceux qui ne savent pas se relier à la Source de la Trinité.

Choisissez le sentier de la liberté et voyez comment vous pouvez devenir aussi le libérateur de tous ceux qui entrent en contact avec votre flamme. Il y a eu un homme qui a mis toutes les énergies de son âme à disposer des pierres sur le parcours conduisant au sommet du Mont Shasta. Il a posé pierre après pierre et il a donc laissé incontestablement des marques invitant les fidèles à atteindre le sommet de la montagne ardente. L'empreintes de ses pas — une trace de sa Présence Électronique, le modèle même du JE SUIS CELUI QUE JE SUIS — persiste encore de nos jours pour soutenir les montagnards sur le sentier de la vie.

Faites que l'empreinte de votre vie
Ne soit pas le va-et-vient imprévisible
Des feuilles qui s'envolent
Virevoltent et tombent
À l'automne
Lorsque derrière de gros nuages
Une tempête commence à gronder.

Mais que votre empreinte sur la Matière
Soit le sceau de l'infini.
Faites que les impressions de votre esprit
Laissent des traces loin, loin derrière
De motifs de flocons de neige qui existent à jamais,
De sorte qu'au moment où nos Hansel et Gretel
Cherchent à sortir de la forêt,
Ils trouvent les enseignements
De la Grande Fraternité Blanche.

Écrivez un livre, composez un poème,
Chantez un chant, ou jouez de la harpe.
Faites un jardin, faites cuire du pain
Bâissez une ville ou plutôt une tour.
Mais laissez une trace telle la Grande Pyramide –
La trace de votre âme
Qui ne sera pas mal interprétée,
Que les oiseaux du ciel ne peuvent pas emporter
Ou que les marées ou les vents ne peuvent réprouver.
Faites que votre trace soit les ailes de l'Esprit
Faites que votre trace soit le monument de la colombe,
Le gage de paix, la bénédiction de l'amour.

Laissez une trace, une manifestation de savoir.
Qu'elle soit l'accomplissement
Du désir de toutes âmes.

Elles désirent être libres
Et trouver le sentier de la liberté;
Elles désirent le gourou
Dans la personne de l'Être christique.
Si elles ne sont pas prêtes aujourd'hui
Lorsque vous les rencontrez sur le chemin de la vie,
Sachez que demain est un autre jour,
Et dans ce nouveau jour
Elles peuvent se révéler prêtes.

Et lorsque ce temps arrivera
Elles marcheront sur les traces
Des âmes qui ont choisi
Le sentier de la liberté.

Choisissez d'être qui vous êtes réellement. Et lorsque vous choisissez véritablement qui vous êtes, vous marcherez sur le sentier de la liberté et vous m'y trouverez.

JE SUIS votre enseignant si vous le désirez.

Saint-Germain

-
1. Mt 11,12
 2. Heb 7, 3
 3. Mt 6, 34
 4. Ex 7, 9, 19 ; Nombr 17, 8-10.